

Fecha: 12-07-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: SURGE CONTROVERSIA SOBRE ROL DEL ESTADO

Pág.: 1 Cm2: 156,6 VPE: \$ 2.056.561

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 ■ No Definida

66 Para todos los organismos internacionales, Chile en materia de refugio es un país seguro (...). Las familias, cuando enfrentan situaciones de esta naturaleza, además de la afectación material, tienen una afectación emocional muy fuerte y, por lo tanto, hay que ser respetuoso de las decisiones que toman".

MANUEL MONSALVE SUBSECRETARIO DEL INTERIOR

66 ¿Por qué (la familia se va a Argentina)? Porque en ese lugar Venezuela no tiene el control que aparentemente tiene acá, de actuar con libertad, de entrar y salir, y es una dictadura que tiene vínculos, por lo visto, en nuestro país".

STEPHAN SCHUBERT DIPUTADO INDEPENDIENTE POR REPUBLICANOS

6 Soy respetuoso de la decisión de la familia del exteniente Ojeda de buscar refugio donde les parezca, están en la libertad de hacerlo. Lo que a nosotros nos interesa como país es que se esclarezca el asesinato".

JUAN IGNACIO LATORRE SENADOR DEL FRENTE AMPLIO

66 Esto demuestra el total abandono y la incapacidad de brindarle protección a la familia del teniente Ronald Ojeda por parte del Presidente Boric. Es impresentable que tengan que irse de Chile para sentirse seguros".

DIPUTADO JUAN A. COLOMA SECRETARIO GENERAL DE LA UDI